
Difficile de croire qu'un tel projet de règlement se trame toujours. Douze ans 
maintenant que les citoyens se battent pour la conservation de corridor vert. Sa 
valeur, comme celle de tous les milieux naturels, n'est plus à prouver, et ne sera 
jamais égalée par aucun projet résidentiel, quel qu'il soit. La destruction d'un 
milieu naturel nuit à tout écosystème, écosystème dont nous faisons partie et 
dont nous avons de besoin pour vivre une vie de qualité. La forêt de 
Châteauguay-Léry est une richesse inestimable à la région, et demeure la seule 
raison pour laquelle je reviens passer du temps dans la ville qui m'a vu grandir. 
Sans les champs et les boisés de mon enfance, Châteauguay est devenue une 
ville laide, une ville de bitume et de stationnements, dépourvue d’intérêt. Je suis 
de cette lutte depuis 2008, et serai toujours contre tout projet de développement 
de cette forêt. Je souhaite de tout coeur que le projet de règlement 215, ou tout 
autre projet ne puisse jamais être adopté, et qu’on arrête, une fois pour toute, 
cette destruction injustifiable et irrespectueuse de ce qui est à la base même de 
notre qualité de vie. 
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